

SAINTE-GENEVIÈVE

Six nouveaux adjoints pour Jacqueline Vanbersel



Daniel Vereecke.



Dominique Labarre.



Jacky Beaudoir.



Françoise Ribeiro-Rego.



Georges Berson.



Chrystèle Marin.

Jacqueline Vanbersel entame son quatrième mandat.

C'est avec un très large soutien que Jacqueline Vanbersel, 76 ans, a présidé le tout premier conseil municipal de la commune de Sainte-Geneviève depuis les élections municipales, vendredi 4 avril. Une séance au cours de laquelle la première magistrate sortante, maire de la commune depuis 1995, a été réélue sans aucune difficulté.

Jacqueline Vanbersel entame ainsi son quatrième mandat dans le fauteuil de maire. Elle s'est entourée de six adjoints pour l'assister dans ses fonctions: Daniel Vereecke, Dominique Labarre, Jacky Beaudoir, Françoise Ribeiro-Rego, Georges Berson et Chrystèle Marin.

Céline TUTIN

Sainte-Geneviève

Voyage des aînés

Le club Loisirs des aînés de la commune de Sainte-Geneviève organise un voyage à Siorac-en-Périgord, en Dordogne, du 20 au 26 avril. Tarif: 720 euros pour les adhérents, 738 euros pour les non-adhérents. Renseignements complémentaires au 03.44.79.20.25 ou au 03.44.08.69.34.

Hermes

Cours de djembé

L'association Cap sur la culture de Hermes propose des cours de djembé (percussion) le mardi de 18h30 à 19h15 pour les enfants à partir de 6 ans (70 euros par an) et de 19h15 à 20h30 pour les adultes (120 euros par an). Matériel fourni sur place (adhésion 5 euros). Renseignements complémentaires et inscriptions au 06.70.51.44.62 ou par mail: capsurlaculture@ville-hermes.fr

Hermes/

Berthecourt

Recrute footballeurs

Le Hermes/Berthecourt AC recherche des jeunes joueurs U15 (nés en 1999/2000) afin de compléter son effectif évoluant en 1ère division de district. Les entraînements ont lieu le mardi de 18h30 à 20 heures, les matches sont joués le samedi après-midi. Renseignements complémentaires auprès de Morgan Mellino au 06.33.77.54.61.

Ponchon

Ponchon Gym

L'association Ponchon Gym propose différents cours à la salle des fêtes de Ponchon. Renseignements complémentaires auprès de la présidente Françoise Csernak au 06.74.37.58.49 ou de Nicole Ezzedine au 03.44.03.36.02.

SAINTE-GENEVIÈVE

Carnaval: 350 enfants dans les rues



Près de 350 enfants des écoles élémentaires et maternelle de Sainte-Geneviève ont déambulé dans les rues à l'occasion du carnaval, vendredi 4 avril.



Les écoliers ont accompagné le bonhomme carnaval, brûlé à la fin de la manifestation.



Le Petit chaperon rouge, les Trois petits cochons... le thème retenu cette année pour les costumes était les contes.